

# **\*LA MUERTE RECIBE A LOS ASTRONAUTAS**

Por: Luis Díaz Márquez

¡Pasen, pasen, señores! ¡Esta es su casa!  
¡Pónganse cómodos!  
Pueden mirar atrás, delante, arriba, abajo...  
¡El mundo es nuestro, porque somos nada!  
Ayer fueron dos, cinco;  
ahora siete;  
MANANA serán diez, mil, o diez billones.  
¡Los números perfectos me sonríen!  
¡Ah ... y gracias por su visita inesperada!  
Claro que con su muerte  
ustedes ganan más que yo: se agrandan;  
morir en el espacio da "CACHE".  
¿Cuántos la conocían, Christa McAuliffe, en su escuelita?  
HOY, SU IMAGEN  
SE MULTIPLICA EN LAS PANTALLAS,  
y usted puede dar clases (no tan solo de historia y geografía)  
por todo el mundo. Y quedará SU NOMBRE  
grabado en placas contra los gusanos.  
Yo pierdo, en cambio, porque se retrasa  
mi querido programa de "STAR WARS".  
Con ustedes vivitos y volando  
la cosecha de mil, diez mil o diez billones  
estaría más cerca y más segura.  
...Lo sé: no fue su culpa.  
Nos puede consolar el pensamiento  
de que en este hemisferio el tiempo está dormido  
y en la TIERRA quedan muchos buenos amigos.  
No hay apuro: temprano o tarde  
los cohetes, la "GUERRA DE GALAXIAS"  
DARAN SUS FRUTOS.  
Mientras,  
sentémosnos a hablar largo y tendido  
que, por ahora, EL HAMBRE, EL CRIMEN,  
LAS DROGAS Y LAS "GUERRAS LIMITADAS"  
ME DAN BASTANTES MUERTOS.

\*Obtuvo el segundo premio del Certamen del Puerto Rico Junior College de Mayagüez